

## Kompak Dan Seirama, Babinsa Bersama Bhabinkamtibmas Sambangi Warga

Sakimun - [MAGELANG.INDONESIASATU.ID](http://MAGELANG.INDONESIASATU.ID)

Jun 29, 2022 - 11:20



*Babinsa Koramil 08 Pakis Beserta Bhabinkamtibmas Silaturahmi Ke Warga Masyarakat Di Wilayah*

MAGELANG, - Babinsa Koramil 08 Pakis Kodim 0705 Magelang Wilayah binaan Desa Petung Koptu Herko Mawardi bersama Bhabinkamtibmas Aipda Jaka Waluya selalu Kompak dan bersinergi dalam melaksanakan tugas di wilayah binaannya guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Kekompakan yang ditunjukkan oleh kedua unsur pilar ini yakni saat melakukan Patroli Sambang Desa sekaligus Komunikasi Sosial (Komsos) dengan warga Dusun Kidangan Desa Petung Kecamatan Pakis Kabupaten MagelangRabu, (29/06)

Kegiatan patroli sambang Desa binaan kali ini dilaksanakan di berapa Dusun termasuk Dusun Kidangan dan tempat-tempat berkumpulnya warga. Dalam kesempatan tersebut Babinsa dan Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan agar tetap menjaga protokol kesehatan dan menjaga keamanan lingkungan serta ketertiban masyarakat. Tidak ketinggalan pula Babinsa ataupun Bhabinkamtibmas melaksanakan koordinasi tentang Pemeliharaan Keamanan, Ketertiban Masyarakat dengan giat dalam melaksanakan perondaan Poskamling.

“Dalam menjaga Kamtibmas sangat diperlukan adanya kerjasama dan sinergitas antara aparat keamanan untuk warga masyarakat, karena tanpa adanya peran serta dari warga masyarakat, kami pun tidak dapat bekerja secara maksimal guna wujudkan situasi yang aman kondusif diwilayah,” kata Koptu Herko.

Dalam setiap Patrolinya, Babinsa dan Babinkamtibmas tidak pernah lupa menghimbau masyarakat agar tetap mematuhi protokol Kesehatan serta menerapkan pola hidup sehat guna mencegah penyebaran Covid-19 di wilayahnya serta untuk menjaga kebersihan lingkungan demi menjaga kesehatan bersama.

Danramil 08/Pakis Kapten Inf I Ketut Kukuh Andiworo, S.Sos., mengatakan bahwa terjalannya Sinergitas antara TNI dan Polri serta dukungan warga masyarakat, maka akan tercipta kamtibmas yang aman dan kondusif. “Seperti halnya melaksanakan patroli bersama guna mengantisipasi terjadi gangguan kamtibmas seperti saat ini dimana kebutuhan ekonomi yang cukup sulit, sehingga rentan timbulnya kriminal dan tindak kejahatan lainnya.” terang Danramil.

Diungkapkan pula oleh salah satu warga Dusun Kidangan Warno (54), yang bertemu Babinsa saat itu. Ia mengungkapkan jika kehadiran Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang selalu kompak bersama ditengah warga memberikan kenyamanan serta ketenangan masyarakat.

"Saya kagum dengan kekompakan Babinsa serta Bhabinkamtibmas yang selalu hadir untuk warga. Setiap ketemu pasti memberikan himbauan dan ajakan kepada kami untuk selalu rukun dengan tetangga, sama dengan Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang kemana-mana selalu bersama, ibarat seperti peranko nempel terus", ungkap Warno.

Gunawan: Pen 0705